
Herr Dr. Pich bat darum, die Vorlage zu Baumaßnahmen an Sankt Augustiner Schulen
z.B. zukünftig tabellarisch aufzuarbeiten. Dieses Anliegen wurde von Herrn Schmitz-
Porten unterstützt.
Die Verwaltung wird diese Anregung für die weitere Gestaltung der Sachstandsberichte
zu Baumaßnehmen aufgreifen.

Herr Schmitz-Porten spricht der Verwaltung seinen Dank für die Bemühungen zur
Umsetzung der einzelnen Bauprojekte aus.


